

民間企業か公務員のどちらをめざすかで迷っています。

私は【先行枠】という公務員試験用の特別な対策が不要な試験区分で受験しました。当初はあまり公務員を考えていなかったのですが、公務員試験用の特別な対策が必要ないということを知り、試しに受験してみたところ、合格することができました。民間企業の内定ももらっていたのでとても迷いましたが、最終的には、自分の時間をしっかりと確保でき、ワークとライフの両面から成長することができる北九州市役所を選択しました。

(区役所勤務:20代 女性)

終業後はどう過ごしていますか。

終業後は週2回程度、バレーボールサークルに参加しています。適度な運動はいいリフレッシュになります!他には、自主研究グループや夜間大学で自己啓発活動を行っている人もいるとか。社会人になっても自分のための時間がしっかりと確保できるのは市職員の魅力ポイントです!

(本庁勤務:20代 男性)

北九州市職員文化体育協議会には、多くのサークルがあります。心と体の健康の維持や職員間の交流を深めることに役立っています。

サークル紹介

- | | |
|-----------------|------------|
| ○バドミントン部 | ○バスケットボール部 |
| ○野球部 | ○山岳部 |
| ○卓球部 | ○空手道部 |
| ○スキーカー部 | ○サッカー部 |
| ○ソフトテニス部 | ○ランニング部 |
| ○剣道部 | ○将棋部 |
| ○ラグビー部 | |
| ○バレーボール部(男子・女子) | |
| ○硬式テニス部 | |



35年ぶりに作業服リニューアル中!

主に技術職の職員が現場作業等に臨む際に着用する作業服。現在、若手職員がプロジェクトチームを立ち上げ、機能面や安全面、デザイン等を考慮した“みんなが憧れる作業服”をめざしてリニューアルを検討中です。

さて、どんな作業服ができるのか、乞うご期待!



KITAQ
COLUMN
コラム

► MISSION 06

職員の声

聞いてみよう!

年間何日程度休みをとっていますか?

私は、土、日、祝日、年末年始の休みとは別に、大体、毎年、年次有給休暇を20日、夏季休暇を6日取得しています。年次有給休暇は一日や半日単位だけでなく、時間単位で取れるのが良いですね。勤務時間の間に取ることもできるので、時にはお昼休みを長めにとって同期とちょっといいランチを楽しむことも!職員同士でしっかりフォローしあえる職場なので、体調不良などで急に休暇を取る必要が出た時も安心です。

(本庁勤務:20代 女性)

受験前に職員に話を聞ける機会はありますか?

私は、市が主催している「しごと研究セミナー」に参加したこと、北九州市役所が第一志望になりました。実際に働いている職員の話を聞くのは本当に参考になるため、是非、説明会などには積極的に参加してほしいです!他にもオンライン個別相談や市役所訪問、インターンシップも開催されているので、そちらも探してみてください!

(区役所勤務:20代 男性)

異動になると引っ越しが必要ですか?

北九州市内での勤務が基本になるため、部署異動があっても引っ越しをする必要はありません。生活の基盤が安定するため、ライフプランが非常に立てやすく安心して生活することができます。

(本庁勤務:30代 男性)

☆「よくある質問」は北九州市職員募集ホームページに掲載しています。

